

## Presse Nationale

### > Politique



#### Coopération Côte d'Ivoire-Guinée : Alpha Condé salue les performances enregistrées en Côte d'Ivoire

Alpha Condé, Président de la République de Guinée, séjourne, depuis hier, en Côte d'Ivoire, précisément à Abidjan. Il a salué les performances enregistrées en Côte d'Ivoire par son homologue Alassane Ouattara depuis son accession au pouvoir en 2011.



#### Coopération Côte d'Ivoire-Guinée : Alpha Condé à Abidjan pour une visite d'amitié et de travail

Le Président guinéen, Alpha Condé, en visite d'Etat de soixante-douze heures en Côte d'Ivoire, a été accueilli, le 25 avril 2019 à Abidjan par son homologue ivoirien, Alassane Ouattara. Au terme de leur entretien, les deux Présidents ont réaffirmé leur engagement à redynamiser les relations bilatérales. Alpha Condé a saisi cette occasion pour féliciter son homologue ivoirien dont le leadership a permis à la Côte d'Ivoire de renouer avec le progrès après les crises successives.

### > Economie



#### Activités bancaires 2018 : 6 816,8 milliards FCFA injectés dans l'économie nationale

L'Association professionnelle des banques et établissements financiers de Côte d'Ivoire a fait sa rentrée 2019, hier jeudi 25 avril. A cette occasion, le président de l'APBEF-CI, Guy Koizan a présenté le bilan 2018 de l'activité bancaire en Côte d'Ivoire. Il en ressort que les banques ont contribué au financement de l'économie nationale à hauteur de 6 816,8 milliards de FCFA.



#### Forum des affaires Union européenne-Côte d'Ivoire, le ministre Adama Koné : « La Côte d'Ivoire est une destination sûre, rentable et propice aux affaires »

L'économie ivoirienne est résiliente et les perspectives économiques sont en de bonnes voies. C'est l'avis du ministre de l'Economie et des Finances, Adama Koné. Il l'a déclaré hier lors du Forum des affaires 2019 Union européenne-Côte d'Ivoire. Il s'est félicité de l'accroissement du taux de transformation des produits d'exportation avec notamment le cacao, dont le taux de transformation se situe au-delà 33% et l'anacarde avec un taux de 10%. « Ces performances continuent d'être saluées par les acteurs en développement. La Côte d'Ivoire est une destination sûre, rentable et propice aux affaires », a-t-il indiqué.



#### Assainissement et développement du secteur financier : un Observatoire met les consommateurs à la même table que les décideurs

Le ministre ivoirien de l'Economie et des Finances, Adama Koné, a installé, le 25 avril 2019 à Abidjan, l'Observatoire de la qualité des Services financiers de Côte d'Ivoire (OQSF-CI). Cet Observatoire entend offrir aux acteurs du milieu financier, notamment les clients et les usagers, les voies de recours plus efficaces, tout en veillant à la bonne appropriation des informations par les bénéficiaires des dispositifs existants et à la compréhension de la réglementation relative au contenu de l'offre de produits et services, des logiques de tarification et des normes de qualité.



#### Travaux routiers dans le Sud-ouest : Amédé Kouakou s'imprègne de l'avancée des chantiers

A la faveur du week-end pascal, le ministre ivoirien de l'Equipement et de l'Entretien routier, Amédé Koffi Kouakou, s'est rendu dans le Sud-ouest pour s'imprégner de l'évolution des travaux de réhabilitation et de bitumage des tronçons autoroute du Nord-Divo-Gagnoa et Divo-Guirty-la Côtère lancés en février 2017. Il s'est félicité de l'avancée des travaux malgré le retard enregistré. Il a saisi l'occasion pour encourager les entreprises commises à la tâche de tout mettre en œuvre pour rattraper ce retard.



## 9<sup>e</sup> édition de « Africa IT Télécom Forum » : des experts réfléchissent sur l'avenir du digital

La 9<sup>e</sup> édition de « Africa IT Télécom Forum » s'est ouverte le 25 avril 2019 à Abidjan en présence des membres du gouvernement ivoirien dont le ministre en charge de l'Economie numérique, Claude Isaac Dé.

### > Société



## Défécation à l'air libre : Plus de 6 milliards de FCFA pour doter les écoles de latrines

Le gouvernement ivoirien entend combattre efficacement la défécation à l'air libre. Ainsi, un projet de «latrinisation» des établissements scolaires sera mis en œuvre dans la période 2019-2020. La ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto, en a fait l'annonce hier jeudi 25 avril 2019, lors d'une intervention dans les locaux du quotidien gouvernemental Fraternité Matin. Le projet est inscrit au Programme social du gouvernement (Ps Gouv 2019-2020), a révélé Anne Ouloto. Il sera financé à plus de 6 milliards de FCFA.



## Institut pasteur de Côte d'Ivoire : Un centre de ressources biologiques et une biobanque inaugurés, hier

Le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Albert Mabri Toikeusse, a inauguré hier 25 avril 2019, à l'Institut Pasteur de Côte d'Ivoire, le Centre de ressources biologiques et la biobanque régionale des pays membres de la CEDEAO. Ces infrastructures font partie d'un ensemble de plateformes technologiques (laboratoires spécialisés) aux normes internationales développées par l'Institut Pasteur, grâce au financement de l'Etat ivoirien et de partenaires au développement.



## Défense nationale : la Côte d'Ivoire réceptionne un avion cargo

Le ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, a réceptionné, le 25 avril 2019 à la base aérienne de GATL à Abidjan, le tout premier avion cargo tactique militaire de type Casa C 295 pour le compte de l'armée de l'air.

### Vu sur le Net

### > Politique



## Thème de l'année 2019 de l'Ua : Amon Tanoh invite à la recherche de « solutions durables sur les causes de déplacements forcés en Afrique »

Procédant au lancement du thème de l'année 2019 de l'Union africaine (Ua), le ministre des Affaires étrangères de Côte d'Ivoire, Marcel Amon Tanoh a invité, ce jeudi 25 avril 2019, à la recherche de solutions durables sur les causes de déplacements forcés en Afrique. C'était à l'auditorium du ministère des Affaires étrangères, à Abidjan-Plateau. « Année des réfugiés, des rapatriés et des personnes déplacées: vers des solutions durables aux déplacements forcés en Afrique », tel est le thème de l'année 2019 de l'Ua.

### > Economie



## Secteur Financier: l'Observatoire de la Qualité des Services Financiers opérationnel

Le ministre de l'Economie et des Finances, Adama Koné, a procédé ce jeudi 25 avril 2019 à Abidjan-Plateau, au lancement officiel des activités de l'Observatoire de la qualité des services financiers de Côte d'Ivoire (OQSF-CI). « Cet Observatoire vient répondre à trois missions essentielles, à savoir : promouvoir la qualité des services financiers, favoriser l'amélioration de la qualité des relations entre opérateurs des services et des usagers et enfin assurer la mission de médiation », a indiqué le ministre.



## Côte d'Ivoire : Le total bilan de l'activité bancaire en croissance de 15 % à fin décembre 2018

Le président de l'Association professionnelle des banques et établissements financiers de Côte d'Ivoire (Apbefci), Guy Koizan a présenté ce jeudi 25 avril 2019 le bilan 2018 de l'activité bancaire en Côte d'Ivoire. Il a indiqué un total bilan de l'activité bancaire en croissance de 15 % à fin décembre 2018.



## Développement touristique : Siandou Fofana séduit la BAD avec « Sublime Côte d'Ivoire »

Le ministre ivoirien du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana, a présenté et échangé avec le vice-président de la Banque africaine de développement (BAD), Pierre Guislain, le jeudi 25 avril, au siège de l'institution à Abidjan-Plateau, sur la Stratégie nationale 2018/2025: « Sublime Côte d'Ivoire ». Il s'est agi pour le ministre ivoirien d'expliquer au vice-président en charge du secteur privé, de l'infrastructure et de l'industrialisation,

comment « La Côte d'Ivoire ambitionne-t-elle d'être dans le Top 5 des destinations touristiques d'Afrique, étant entendu qu'elle veut se maintenir dans le trio de tête pour le tourisme d'affaires ».

ACTURUTES

### Infrastructures : les travaux de la cuvette d'Akéikoi s'achèvent en avril

L'Etat de Côte d'Ivoire et la Banque mondiale financent le chantier d'aménagement de la cuvette d'Akéikoi-Colombe (Abobo), à travers le Projet de renaissance des infrastructures (PRICI). Un projet qui tire à sa fin. L'ouvrage qui connaît actuellement un taux d'avancement autour de 89% sera terminé dans ce mois d'avril. L'information a été divulguée mercredi, au cours de la 3e et ultime campagne d'information et de sensibilisation des populations.

Pôle  
Afrique.info

### Industrialisation : Souleymane Diarrassouba envisage à 30% la part de l'industrie au PIB ivoirien

Les Journées des zones industrielles ont été lancées jeudi par Souleymane Diarrassouba qui veut augmenter de 25 à 30% la part du secteur industriel au PIB ivoirien. Pour l'atteinte de cette vision politique et économique, signe de dynamisme et de performance de l'économie ivoirienne, l'Etat a créé en 2013 et 2014, l'agence de gestion et de développement des infrastructures industrielles (AGEDI) et le Fonds de développement des infrastructures industrielles (FODI).

> Sport

BIDJON.NET  
Bien + qu'un portail

### Championnat d'Afrique de Police Taekwondo 2019: Les hostilités s'ouvrent ce vendredi à Abidjan

Après la Coupe du monde francophone en 2012, la Coupe du monde par équipes nationales en 2013, le passage de grades international Kukkiwon en 2014, le séminaire international des arbitres en 2016, la Finale des Grands Prix, la Coupe du monde mixte et par équipes nationales en 2017, la capitale économique ivoirienne accueille à partir de ce vendredi 26 avril, le Championnat d'Afrique de Police Taekwondo. Une compétition qui mettra aux prises 48 heures durant, les équipes nationales militaires masculines et féminines, des différentes nations affiliées à l'African Police Taekwondo Confederation (APTAC).

Agence de Presse

> Politique



### Le Président Ouattara félicite son homologue guinéen pour le travail accompli à la tête de l'Union africaine

Le Président ivoirien, Alassane Ouattara, a félicité son homologue guinéen, Alpha Condé, pour le travail accompli durant son mandat à la tête de l'Union africaine (UA). "Je voudrais vous féliciter, monsieur le Président, pour les grands succès enregistrés par l'Union africaine sous votre impulsion ainsi que pour la bonne conduite de la médiation dans les crises sociopolitiques au Togo et en Guinée Bissau", a lancé Alassane Ouattara, à l'endroit de son homologue guinéen en visite d'amitié et de travail jeudi à Abidjan.

> Economie

APA NEWS  
Agence de Presse Africaine

### Ouverture à Abidjan de la 8<sup>e</sup> édition des marchés financiers africains

La huitième édition du séminaire dénommé « Bâtir les marchés financiers africains » ou Building african financial markets séminar (BAFM) s'est ouverte, jeudi à Abidjan, en présence du Vice-Président ivoirien, Daniel Kablan Duncan autour du thème, « le capital humain, un pilier de la compétitivité des marchés de capitaux ». Dans son adresse devant les acteurs de différents marchés financiers africains, Duncan a salué l'Association des bourses de valeurs africaines (ASEA) pour cette initiative qui se tient dans un contexte marqué par un « regain de la croissance économique » en Afrique.

> Société



### Lancement officiel des activités du Programme d'appui aux réformes institutionnelles et à la modernisation de l'Etat

La ministre de la Modernisation de l'administration et de l'Innovation du service public, Goudou Raymonde Coffie, a procédé, jeudi à Abidjan, au lancement officiel des activités du Programme d'appui aux réformes institutionnelles et à la modernisation de l'Etat, en présence du représentant résidant du Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD), Luc Joël Grégoire. Dénommé « PRIME », ce programme, en tant que plate-forme opérationnelle au service des institutions et administrations, du secteur privé et de la société civile, a pour missions d'accompagner l'Etat à la modernisation de l'administration publique en contribuant à améliorer les politiques publiques, optimiser et rationaliser les dépenses publiques.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement  
de Côte d'Ivoire en un clic

[www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci



@gouvci.official



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.